



jueves 15 de marzo de 2012

El domingo 18 se concentran en el "Ciudad de Antequera" las selecciones provinciales Benjamín y Cadete de Fútbol

El coordinador de la misma será Jesús Marín González

Éstas comenzarán a preparar el Torneo Cedifa, a nivel regional, que se disputará en Semana Santa. El próximo domingo 18 de Marzo está previsto se celebre la primera convocatoria correspondientes al torneo regional de escuelas de fútbol 7 a nivel regional que organiza el CEDIFA y que tiene previsto celebrarse en el transcurso del mes de Abril haciéndolo coincidir con la próxima Semana Santa.

Nuestra ciudad y su campo "Ciudad de Antequera", será testigo de esa primera toma de contacto del combinado provincial alevín que tendrá otra nueva concentración en Málaga la próxima semana antes de que se conozca la definitiva selección que acuda a este acontecimiento. En la misma ya figuraron varios componentes de la escuela municipal antequerana que optarán hasta el último momento para representar a la selección provincial en tan representativo evento.

El horario de las convocatorias será: a las 10:45 el correspondiente a la categoría benjamín y a las 11:45 horas el Alevín.

El coordinador de esta sede de Antequera será el director deportivo de la propia escuela, Jesús Marín González.